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(+1)4509900606,(+1)4504389995 - http://www.fritesetbasilic.com/

Here you can find the menu of Restaurant Frites et Basilic in Saint-Jérôme. At the moment, there are 17 meals
and drinks on the food list. You can inquire about changing offers via phone. What Lacy Kemmer likes about

Restaurant Frites et Basilic:
Les meilleurs poutines sont la j,ai fait plusieurs poutinefest laval et montreal et je peux vous garantir que les
poutines la bas sont dur a battre ,les fish and chips maison aussi sont excellent ,les hot dog tout boeuf sont

delicieux à cause de la saucisse Shopsy's,..casse croute très propre ouvert l,hiver avec petite salle intèrieur et
employé(e) très sympathique( famille) read more. When the weather is pleasant you can also be served outside,

and there is free WLAN. What Adrienne Hackett doesn't like about Restaurant Frites et Basilic:
Anciennement la Frite du Coin ce restaurant a été vendu puis rénové et changé de nom pour devenir le Frites et
Basilic. On a voulu en faire une patate du coin plutôt chic avec un grand choix de poutine et de hot-dogs mais ça

reste tout d même une cabane à patate avec un décor plus épuré. La bouffe est bonne la poutine manquait
selon moi de fromage et de sauce je ne sais pas si c'est le fait que l'on soit arrivé dans... read more. In

Restaurant Frites et Basilic, a restaurant with Italian dishes from Saint-Jérôme, original Italian cuisine, with main
courses such as pizza and pasta, is available to you, The original Canadian menus are a hit among the guests
of the local. In addition, they serve you delectable menus à la française, You shouldn't miss the opportunity to try

the flavorful pizza, baked straight out of the oven in an traditional manner.
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Sandwiche� & Ho� Panini�
HAMBURGER

Mai� course�
SIDE SALAD

�s� dishe�
FISH AND CHIPS

Sid� dishe�
POUTINE

Ric� Dishe�
POULET

Sid� Star�
HOT DOG

Sauce�
SAUCE

Men� Poule� �kk� Salad� -
(Pr� ave� l� Boit� 9.90chf)
SALADE

Starter� & Salad�
FRIES

POTATOE CHIPS

Dishe� ar� prepare� wit�
CHEESE

CHICKEN

CHEESE

�es� t�e� of dishe� ar�
bein� serve�

PIZZA

FISH

PASTA

SALAD
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Opening Hours:
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Friday 11:30-19:30
Saturday 11:30-19:30
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